



渚江中学校だより

令和2年度
第7号
1月8日(金)

教育目標 : 『よく考え 自ら学ぶ人』・『正しく判断し 実行する人』
『礼儀正しく 情操豊かな人』・『心身ともに健康な人』



渚江中HP

明けましておめでとうございます

2年続けて母を亡くし、本年、久々に年賀状を書くことができました。現在の私の気持ちを示したものです。

コロナで始まり振り回された一年も明け、ワクチンに希望を託す今日この頃です。皆様いかがお過ごしでしょうか。

幸いにして私の勤務校では大規模な感染は起こっておりません。しかし未だに全校生徒540名程が体育館に一堂に会することもできず、朝礼や集会はZoomで行い、入学式、運動会、修学旅行等々、様々な行事が中止となりました。

かろうじて文化祭の代替行事として行った「ビデオ・展示鑑賞会」においては、各学年等のミュージカルやダンス等をビデオ撮影し、各教室で観賞しました。多くの制限の中でも常に全力を尽くす生徒達がいじらしく思えます。

この苦難を乗り越え、今年を新たな希望へのスタートとすべく努力して参ります。皆様のご健康とご多幸を祈念申し上げます。

令和3年 新春

井原 武彦

令和3年、丑年（うしどし）を迎えました。牛の年の意味は様々語られていますが、一説には次のように言われます。

「牛は古くから酪農や農業で人間を助けてくれた大切な動物でした。大変な農作業を最後まで手伝ってくれる働きぶりから、丑年は『我慢（耐える）』、『これから発展する前触れ（芽が出る）』というような年になるといわれています。」

この学校だよりを書いている1月2日、新型コロナウイルスの感染拡大はとどまることを知らず、東京都と首都圏3県が緊急事態宣言を政府に要請することがニュースになっています。

今は「我慢し耐える」時、それが次への「発展」につながることを心から祈っています。



緊急事態宣言

政府による緊急事態宣言を受けて、ご家庭にお知らせしたいことがあります。1月6日にプリントを配布いたしましたのでご確認ください。

生徒活躍の記録

○男子バレーボール部

中体連新人大会 都大会 準優勝

○給食メニューコンクール

おいしい給食推進委員会賞

●● ●●さん (2-5)

○郷土芸能保存会

青少年奨励賞 花畑大鷲神社神太鼓

●● ●さん (3-2)

○青少年対策竹の塚地区委員会

善行青少年顕彰

・社会福祉 ●● ●さん (3-2)

・環境美化・社会福祉・災害防止・

人命救助 湊江中学校生徒会

○中学生の「税についての作文」

東京国税局管内納税貯蓄組合連合会

会長賞 ●● ●さん (3-1)

足立区長賞 ●● ●●さん (3-3)

足立区優秀賞 ●● ●●さん (3-5)

足立区優良賞 ●● ●●さん (3-3)

○足立区読書感想文コンクール

佳作 ●● ●●さん (3-3)

佳作 ●● ●●くん (1-4)

3学年面接練習

例年のことではありますが、3年生の進路決定に向けて面接練習を行っています。立ち振る舞いや身なり、質問と回答のやりとり等について校長室で練習をします。

今年の3年生も真面目に一所懸命取り組んでくれています。その中で感心して

いるのは、例年以上に「自分の将来の夢」を語れる生徒が多いことです。

私が常に言っているのは、「夢は変わっても良い」ということです。今の夢が永遠に続くかどうかはわかりません。しかし、夢をもって「今」努力することは決して無駄にはなりません。

「これから考えます。」「高校で色々と経験して夢を見つけます。」

どれも正直な気持ちです。しかし「今の自分なりに将来を考え、その為の努力をしようとしている」。そんな姿が魅力的に感じられることも事実です。

そのような姿が多く見られる本校の3年生は素晴らしいですし、まだ夢を語れずに色々と考えている3年生に対しても、心から応援したいと思っています。

ズーム (Zoom) について

あって欲しくはないのですが、今後、新型コロナウイルスの感染拡大状況によっては、再び学校を臨時休業せざるを得ない事態も考えられます。

その際、ズーム (Zoom) というアプリを使用してのオンライン学習を検討しています。校内では、現在、朝礼等でズームを活用しています。

ズームは、パソコン・タブレットPC・スマホ等で使用できます。アプリをインストールした方が使い勝手が良くなると思います。

もし可能でしたら、それぞれのご家庭でズームを使える環境を整えていただくとありがたく思います。実際に使うことになりましたら、その時に詳細をお伝えいたします。

